

CHÂTILLON-SUR-SEINE Sport

# Un challenge réussi pour le club d'aéromodélisme châtillois

**Le club d'aéromodélisme châtillois a organisé, sous l'égide de la Fédération française d'aéromodélisme (FFAM), le championnat de France de Racers radiocommandés.**

Les averses de pluie n'ont pas eu raison de l'enthousiasme des participants aux championnats de France d'aéromodélisme qui se sont tenus les 7 et 8 septembre. Une vingtaine de passionnés de tous âges, venus de toute la France, s'étaient en effet déplacés pour participer à la compétition organisée pour la première fois par le Model'Club châtillois.

C'est sur le terrain d'aviation que les participants ont pu s'affronter par course de deux à trois avions, sous le regard des juges postés aux endroits stratégiques du parcours, et contrôlés par le chronométrateur, qui comptabilisait le nombre de tours et le temps réalisé.

« Le principe de cette course est de réaliser dix tours du circuit de 400 mètres dans un minimum de temps. La vitesse est d'environ 240 km/heure en moyenne. Les plus rapides bouclent les dix tours sous la minute », a expliqué Christophe Marie, venu d'Alès



Une vingtaine de participants, mais aussi de nombreux bénévoles, ont participé à la mise en place du Championnat de France, organisé par le Model'Club châtillois. Photo LBP/H. H.

(Gard) et qui fait partie de l'équipe de France.

**Un sport qui allie concentration et sang froid**

Ces avions, de la catégorie « Racers F3D, F3T, F3R et F5D », qu'ils soient thermiques ou électriques, sont des modèles réduits taillés pour la vitesse. Un vrai sport qui allie concentration et sang froid, mais également des notions de mécaniques.

Présidé par Alain Guin-

chard, le Model'Club Châtillois compte 17 licenciés. Frédéric Theurel, membre du Comité de la FFAM et président de la Ligue Ile-de-France, les a remerciés : « Un petit club avec une organisation béton ! Bravo à tous car il y a beaucoup de boulot de préparation avant et après. Les bénévoles donnent beaucoup de leur temps », a-t-il rappelé.

Enfin, José Garcia, mem-

bre du Model'Club châtillois, a fait le bilan de l'organisation de la compétition : « Pour nous, c'est un énorme succès couronné par un feu d'artifice tiré par un artificier de Chaumont, Didier Bossu. L'organisation de cette compétition a demandé des heures de travail au téléphone mais aussi sur le terrain du club, pour le tondre, boucher les trous et monter le matériel technique ce qui nous a mobilisés une bonne semaine ».

**« Se faire connaître dans d'autres villes »**

Actuellement, le Model'Club n'a pas pour projet d'accueillir d'autres compétitions, mais « le club se déplace pour représenter le Châtillois dans plusieurs villes et même, parfois, à l'étranger ».

Hélène HATIER (CLP)

**INFO** Site Internet : [www.modelclubchatillon-nais.fr/](http://www.modelclubchatillon-nais.fr/)

## BRION-SUR-OURCE

### Mobilisés pour nettoyer les rues du village

Dimanche 8 septembre au matin, une vingtaine de personnes ont participé à une opération de nettoyage des rues de Brion-sur-Ource, à l'initiative d'un jeune habitant de la commune. En effet, Tristan Golmard, en terminal S au lycée de Châtillois-sur-Seine a demandé à la mairie l'autorisation de réaliser cette action afin de sensibiliser les habitants aux problèmes des déchets jetés sur la voie publique. Plusieurs groupes se sont réparti les rues du village. 50 kg de déchets, et notamment 700 mégots de cigarettes, ont été ramassés. Un pot de l'amitié clôturait cette action. Le maire Georges Morin a félicité Tristan Golmard pour son initiative.



Une vingtaine de personnes ont participé à cette opération organisée par un lycéen. Photo mairie de Brion-sur-Ource

## POTHIÈRES Naissance

Bienvenue à Mia



Photo LBP

Cécilia Clair et Meïvin Clerval ont le bonheur de faire part de la naissance de Mia, le 9 septembre à la maternité du centre hospitalier de Semur-en-Auxois, à 18 h 04. Second enfant du couple, du haut de ses 48,50 cm et avec ses 3,490 kg, elle fait la joie de son frère Mathieu et de la famille.

## BERCENAY-EN-OTHE (10) Naissance

Bienvenue à Agathe



Photo LBP/C. F.

La petite Agathe est venue au monde vendredi 6 septembre à 15 h 17 à la maternité du CHU de Dijon. Avec ses 4,410 kg, la petite fille fait le bonheur de ses parents Isabelle et Christophe Moutard, 38 et 45 ans, venus de Bercenay-en-Othe (Aube) pour accueillir leur premier enfant.

